

ALIANZA ESTRATÉGICA

Hospital de Curicó entregará medicamentos en Cesfam de Los Niches



El área técnica del Hospital de Curicó, iniciará los trabajos con el fin de contar con el servicio lo antes posible.

CURICÓ. Gracias a una alianza estratégica, el Hospital de Curicó entregará medicamentos en Cesfam de Los Niches. Fue el propio alcalde George Bordachar, quien en compañía del director del Hospital de Curicó y la directora del citado Cesfam, Matilde Correa, quienes dieron a conocer el mencionado acuerdo, que permitirá que usuarios retiren medicamentos en dicha dependencia municipal y no ir a Curicó. Lo anterior, con el objetivo de simplifi-

car la entrega, ahorrar tiempo y dinero de traslado a los vecinos, en este caso de Los Niches. El alcalde George Bordachar manifestó su satisfacción y alegría con esta nueva estrategia. "Muy contento con la noticia y este trabajo en conjunto con el Hospital de Curicó. Nos reunimos con Jorge Canteros, con Matilde Correa, la directora de Cesfam, con José Miguel Lillo, para que empecemos a trabajar en conjunto", dijo la autoridad.

- La idea es simplificar la entrega, ahorrar tiempo y dinero de traslado a los respectivos vecinos.

"Creo que le vamos a aliviar todos estos viajes de Los Niches y que no tengan que venir a Curicó a buscar sus remedios, vamos a implementar dentro del Cesfam la entrega de estos remedios. Así que es una noticia muy positiva y esperemos seguir trabajando en conjunto", acotó Bordachar.

BUENA NOTICIA

Por su parte, el director del Hospital San Juan de Dios, Jorge Canteros, destacó la importancia que tiene este tipo de noticias en beneficio de la comunidad. "Para nosotros es una extraordinaria noticia lo que hemos hecho hoy día con el alcalde George Bordachar, ir al

consultorio de Los Niches, donde creemos que ahí los usuarios se pueden beneficiar de una estrategia que es acercar la salud a la residencia de la población", dijo Canteros. "Eso significa que ya los pacientes no requieren ir al Hospital de Curicó solo a retirar su

medicamento. Lo pueden retirar en el Cesfam más cerca de su domicilio. Y eso fue lo que fuimos a evaluar de manera muy satisfactoria con el alcalde y con la directora del Cesfam de Los Niches, la señora Matilde Correa, donde encontramos una amplia disposición y buena acogida a nuestro requerimiento", agregó. Finalmente, el área técnica del Hospital de Curicó iniciará los trabajos con el fin de contar con el servicio lo antes posible.